

Werner Falk seit 25 Jahren ein „Glücksgriff“

Bühl (cid) – Im Rahmen des Jubiläumskonzertes des Altschweierer Sängerbundes (wir berichteten) nahm Rudi Pflüger, Vizepräsident des Mittelbadischen Sängerkreises, einige Ehrungen vor.

Im Mittelpunkt stand das 25-jährige Chorleiterjubiläum von Werner Falk. „Mit Talent und Treue haben Sie für den Altschweierer Sängerbund Gutes und Großes geleistet“, lobte Rudi Pflüger und überreichte die Ehrenurkunde.

Einen „besonderen Glücksgriff“ nannte MGW-Vorsitzender Hans Schemel die Verpflichtung von Falk. „Niemand konnte ahnen, dass der 22 Jahre junge Chorleiter zu einer bekannten Größe im Mittelbadischen Sängerkreis heranwachsen würde“, sagte er und überreichte Präsente. Als Wegbegleiter der ersten Stunde gratulierte Ortsvorsteher Rudi Seibicke zur „Silbernen Hochzeit mit dem Sängerbund“.

Hans Hörth hält dem Sängerbund bereits ein halbes Jahrhundert die Treue. Er war von 1970 bis 1977 Kassierer. Ihm wurde die Große goldene Ehrennadel des Deutschen Sängerbundes verliehen. Für 50 Sängerbund verließen. Für 50 Sängerbund verließen. Für 50 Sängerbund verließen.



Vorsitzender Hans Schemel schenkte allen Geehrten einen holzgeschnitzten Sängerbund. Foto: C. Dietmeier

bundes verliehen. Für 50 Sängerbund verließen. Für 50 Sängerbund verließen. Für 50 Sängerbund verließen.

Über die Goldene Ehrennadel für 40 Sängerbund freute sich Konrad Fritz. Der Sängerbund verlieh dem treuen Sängerbund verließen.

rad, der von 1979 bis 1993 Stimmführer im ersten Bass war, auch die Ehrenmitgliedschaft. Für 25-jährige Treue erhielten Manfred Dietmeier, Franz Meier und Rudolf Meier die Silberne Ehrennadel des Badischen Sängerbundes. Manfred Dietmeier war von 1977 bis

1981 Kassierer, von 1983 bis 1985 als Stellvertreter. Seit 1985 ist er Schriftführer. Franz Meier führte die Kassengeschäfte von 1983 bis 1999, Rudolf Meier war von 1981 bis 1983 Kassierer. Hans Schemel überreichte allen Jubilaren einen holzgeschnitzten Sängerbund.